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Reunión de Semaf con el Ministerio de Fomento

El pasado miércoles 27 de abril Semaf tuvo una reunión con los responsables del Ministerio
de Fomento.

Por la parte sindical asistieron el Secretario General, D. Juan Jesús García Fraile, y el
Secretario de Negociación Colectiva de Semaf-Feve, D. José Félix Quince Nicieza, y por la
parte ministerial concurrieron el Director General de Infraestructuras Ferroviarias, D. Carlos
María Juárez Colera, así como técnicos del Ministerio de Fomento.

En esta interesante cita se cerraron varios temas ya tratados con anterioridad y aunque se
habló fundamentalmente del proceso de adaptación de Feve a las normas comunitarias
vigentes (Ley del Sector Ferroviario y otras), y superar así la actual situación de
incumplimiento legal (incumplimiento ya denunciado por el Consejo de Estado), también se
analizaron asuntos tales como la realidad de la propia empresa, el futuro de FEVE y los
problemas todavía existentes con la formación.

Ambas partes coincidimos en que no se puede continuar con esta situación en Feve y en
que debemos encontrar una solución que le dé respuesta.

Respecto a la homologación del personal de Feve los responsables ministeriales, asumiendo
esta, propusieron aprovechar una modificación de la LOTT e incluir en ella una Orden
Ministerial que regule las condiciones de la homologación.
En cualquier caso quedó clara la voluntad del Ministerio de efectuar la homologación de la
misma manera que se hizo en su momento con Adif y con Renfe-Operadora.

El Ministerio de Fomento se ha comprometido a entregarnos documentación sobre este
asunto la semana próxima. Uma vez que esta documentación esté en nuestro poder el
gabinete jurídico y normativo del sindicato la estudiará
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